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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。本日は健康

診断結果の報告を兼ね平野病院の

河合様にお話を頂きます。又、ビ

ジターでお越しの石金旅館を経営

される永瀬様、ようこそおいで下

さいました。 
本日は第一例会であり、お祝い

行事、理事会等を行ないます。出

席人数も多く感謝申し上げます。 
恒例になりました会長プレゼント

の似顔絵ですが、先月分も含め 5
人の方々にお渡し致します。 
それでは健康診断の報告書を確

認し、健康維持にお努め頂きたい

と思います。 

第 5 回定例理事会報告 
幹事 馬場秀幸 

日時：平成 22 年 11 月 2 日(火) 
PM1:40~ 

場所:岐阜都ホテル 

司会:馬場秀幸幹事 

開会の挨拶：加藤一誠副会長 

出席者と資料の確認：馬場秀幸幹事 

議事録作成者：加納永一朗副幹事 

会長挨拶：故金正司会長 

議長選出：故金正司会長 

参加者：故金、加藤(一)、伊藤 

馬場、内木、村山、中根 

加納、柴田 

【議題】 

第 1 号議題：11 月、12 月、1 月プロ

グラムについて 承認 

第 2 号議題：9 月度のクラブ運営結

果について 承認 

第 3 号議題：その他 
・本日、例会前に次次年度会長の指

名委員会を発足させていただきま

した。 
メンバー：音瀬、加藤(義)、安藤 

村山、内木、伊藤、大橋 
故金、馬場 

閉会の挨拶：内木一博直前会長 
 

委 員 会 報 告 
第 2 回岐阜中ロータリークラブ 
ゴルフ同好会コンペ 

ゴルフ同好会 森 益男幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
去る10月30日(土) 第2回ゴルフ

コンペを岐阜関カントリークラブ西

コースで開催しました。 
当日は台風 14 号の影響で大雨…

の予報もあり 6 時 30 分に集合した

メンバー一同、協議の末、一旦はキ

ャンセルの決断。その後全員で朝食

を摂りながらの雑談中、奇跡のよう

に雲間が切れ、音瀬会員の(後から思

えば好調の予感が！？)「やるべ

し！」の一言でコンペ再開。楽しい

1 日を過ごしました。 

第９４１回 

平成２２年１１月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想

[ゲスト]平野総合病院 

総合健診センター 

センター長 河合寿一様 
[ビジター]永瀬 章君 

（岐阜北ロータリークラブ）

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席22名 62.86％ 
[行事]卓話 
『健康診断結果報告』 
平野総合病院 

総合健診センター 

センター長 河合寿一様

担当 出席委員会

第９４２回 

平成２２年１１月９日(火) 

[点鐘]１０時３０分 
[行事]職場例会 

株式会社電算システム 

IDC センター（於 ソフト

ピアジャパンセンター） 
担当 職業奉仕委員会

第９４３回 

平成２２年１１月１６日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 ロータリー財団委員会 

平成22年11月9日(火) 
第942 回例会 第864 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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当日の成績は以下の通り。 
優 勝 音瀬晴夫君 
準優勝 中根辰朗君 
3 位 加藤一誠君 
4 位 伊藤善男君 
5 位 森 益男君 

また、次回第 3 回は 12 月 18 日(土)
関カントリークラブ西コースで開催

の予定。 
 
 
 
 
 
 
 
 

優勝 音瀬晴夫君 
 

第 78 回岐阜地区 
ロータリークラブ合同素謡会 

謡曲同好会 森益男代表 
去る 10 月 31 日(日)「第 78 回岐阜

地区ロータリークラブ合同素謡会」

が、我々岐阜中ロータリークラブホ

ストで開催されました。 
この合同素謡会は、約 40 年前から

岐阜・大垣地区の合同で開催されて

いましたが、数年前からは岐阜市内

の 8 つのクラブが持回りでホストを

務め、年 2 回ずつ開催されています。

当日、岐阜中クラブは、素謡「清経」

を熱演。 
 
 
 
 
 
 
 
 
また、懇親会ではホストクラブと

して故金正司会長のスピーチで開幕。

市内同好会メンバー間の幅広い友情

を深めました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

故金正司会長のスピーチ 
 
友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
河合寿一様 

ロータリーにお招きいただき、あ

りがとうございました。 
森井脩次君 

10 月 27 日に白内障の手術をしま

した。物が良く見える様になり、

現在は順調ですので、ひと安心で

す。 
 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
高橋慶太郎君 
これからも、宜しく。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

故金会長から大橋会員へ 
誕生日の記念品贈呈 

 
★お誕生日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 

とうとう 50 代になります。結婚

も 25 周年に向け、今年を大切に

したいと思っております。 
河合先生、本日はありがとうござ

います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平野総合病院総合健診センター 
センター長 河合寿一様 

卓 話 
卓 話：『健康診断結果報告』 
卓話者：平野総合病院 

総合健診センター 

センター長 河合寿一様 
※卓話はホームページの卓話集

へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


